

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL

Ante la información que hemos conocido estos días sobre los siniestros planes de ETA contra nuestro compañero Benjamín Atutxa, el Parlamento Vasco declara lo siguiente:

1.- El Parlamento vasco expresa su solidaridad con Benjamín Atutxa, ante el intento de secuestro y asesinato del que fue objeto en su día por parte de la banda terrorista ETA, cuyos macabros detalles hemos conocido esta semana.

2.- Hechos como éste vuelven a evidenciar en toda su desnudez el horror de ETA, la necesidad de acabar cuanto antes con el terrorismo y de seguir dando pasos para deslegitimar el terrorismo, promover la educación en valores y lograr la paz.

3.- El Parlamento Vasco comparte el estupor de Benjamín Atutxa y su familia al escuchar la declaración con la que un terrorista describe cómo pretende secuestrar y asesinar a alguien, cuyo nombre afirma desconocer, por el simple hecho de tener una ideología que no comparte, una muestra elocuente del drama que hemos tenido que soportar durante tantos años

4.- El Parlamento Vasco reitera la necesidad de acabar con la violencia, un objetivo que será posible gracias al compromiso de tantas personas que, desde los Ayuntamientos, desde el resto de las instituciones y desde la sociedad vasca convierten la política en algo noble, un servicio a los intereses de los ciudadanos y las ciudadanas y sus derechos.